

桜の風

発行日：令和6年4月25日
文責：校長 木場 隆司

令和6年度「学校だより」の創刊にあたって

今年度の学校の方針を「生徒、保護者、教職員、地域の方がそれぞれ次のように思う学校になることを目指して教育活動を展開する。」として、職員へ伝えるとともに、入学式の式辞でもお話しいたしました。

- ・生徒が「行きたい」と思い、保護者が「行かせたい」と思う、魅力ある学校
- ・教職員が「やりがいがある」「本校の一員で良かった」と思う、誇りある学校
- ・地域の方が「応援したい」「共に子供を育てたい」と思う、開かれた学校

この方針の実現のためにも、学校の情報を多く発信することが必要だと考え、学校だよりを創刊いたしました。タイトル「桜の風」は校歌の一番に「瞳に風光る」、二番に「歩みに風謳う」、三番に「息吹きに風薫る」という歌詞があることから、桜が原中学校にさわやかな風が吹くことを願って決定しました。1年間、生き生きとした学校の情報をお伝えしますので、よろしくお願いいたします。

令和6年度「学校教育目標」について

今年度の学校教育目標を「考動 ～ 自分で考え 正しく動く 生徒の育成～」としました。考動は「こうどう」と読みます。これからの予測困難な時代を生き抜いていく子供たちに求められるのは、物事を適切に判断し、変化に対応する力です。今年度の各場面で目標として教育活動を行います。

始業式 生徒代表あいさつ 3年 黒木多笑 さん

皆さんおはようございます。いよいよ今日から新学期が始まりました。そして、明日には1年生が入学してきます。2年生は初めての後輩がで、3年生は最高学年になります。1人1人が先輩としての自覚をもち、1年生のお手本となるように正しい行動を心がけていきましょう。

今年度の生徒会のスローガンは「桜輝明進（おうきめいしん）」です。このスローガンには桜中生1人1人が個性を生かして輝き、目標に向けて明るく進んでいくという意味があります。

このような桜が原中学校をつかっていくためには1人1人が自分の役割を自覚し、責任をもって取り組むことや目標を定め、それに向けて学習すること、そして、仲間を大切に、協力して活動していくことが必要だと思います。今週金曜日には歓迎遠足、5月には体育大会など1学期から大きな行事が待っています。新しい学級の仲間との仲を深めたり、他学年の生徒や先生方との交流ができる機会です。何事にも積極的に、一生懸命取り組むことで「桜輝明進」のような桜が原中学校をつかっていけるよう、桜中生一丸となって頑張っていきましょう。

5月の学校行事

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水		16	木	
2	木	生徒午後下校	17	金	体育大会 会場設営
3	金	憲法記念日	18	土	
4	土	みどりの日	19	日	第38回 体育大会
5	日	こどもの日	20	月	体育大会振替休日
6	月	振替休日	21	火	体育大会予備日
7	火		22	水	
8	水		23	木	
9	木		24	金	
10	金	PTA総会・部活動育成会総会（オンライン）	25	土	英語検定
11	土		26	日	家庭の日（部活動原則停止）
12	日		27	月	
13	月		28	火	心臓検診（1年）
14	火		29	水	
15	水	体育大会総練習	30	木	
			31	金	

